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ПРО...

Руководство ФК «Тосно» опровергло информацию о переговорах с футболистом «Зенита» Андре-
ем Аршавиным. «Мы его не приглашали. А захочет он или нет, сказать не могу», — заявил генди-
ректор «Тосно» Вячеслав Матюшенко.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…БИЛЕТ ПО КАРТЕ

В автобусах №39 и №39А, курсирующих
между станцией метро «Московская» и
аэропортом Пулково, будут принимать к
оплате банковские карты.

Как сообщает ГУП «Пассажиравто$
транс», сейчас проводится подготовка кон$
курсной документации для выбора банка.
Планируется, что в первом квартале 2015
года стационарные POS$терминалы уста$
новят в салонах 20 автобусов.

Также рассматривается проект приема
банковских карт при покупке билетов на
автовокзале на Обводном канале.

…АПРАКСИН ДВОР

Схема реализации проекта реновации
Апраксина двора будет обнародована в
декабре.

«В экономической модели представле$
ны затраты на проведение реконструкции
каждого корпуса, а также его предполага$
емая доходность исходя из функциональ$
ного зонирования, — сообщила председа$
тель комитета по инвестициям Смольного
Ирина Бабюк.

Напомним, что согласно проекту 40%
объектов недвижимости будет передано
под объекты культурного назначения, а
60% — для коммерческого использования.

…ЮЖНЫЙ

Верховный суд РФ отказал активистам
в удовлетворении их иска об отмене кор$
ректировки Генплана в части строитель$
ства города$спутника Южный.

Инициативная группа жителей Пушкина
настаивала на том, что в Генплане не учте$
но наличие на территории, отводящейся под
застройку, Кондакопшинского болота и его
водоохранной зоны, что может привести к
уничтожению этого природного объекта. В
свою очередь представители Смольного
утверждали, что болота не существует, т. к.
его нет в реестре водных объектов.

…ТРАМВАИ

27 млрд. рублей необходимо для обнов$
ления трамвайного парка Петербурга. Как
сообщил председатель комитета по транс$
порту Смольного Александр Воробьев, из
772 трамваев, работающих в городе, из$
ношено более 60%.

Между тем в рамках госпрограммы раз$
вития транспортной системы Санкт$Пе$
тербурга на приобретение новых трамвай$
ных вагонов до 2020 года предусмотрено
лишь 2,1 млрд. рублей.

…РЕБЕНКА
В МАШИНЕ

Прокуратура Невского района призна$
ла законным и обоснованным возбуждение
уголовного дела в отношении супругов,
оставивших свою пятимесячную дочку без
присмотра в салоне машины, которая
была увезена эвакуатором.

Дело возбуждено по статье «Оставление
в опасности», предусматривающей штраф
от 50 до 100 МРОТ, либо обязательные ра$
боты на срок от 120 до 180 часов, либо ис$
правительные работы на срок до одного
года, либо арест на срок до трех месяцев.

Напомним, вечером 16 ноября супруги
вместе со своим сыном, припарковавшись
возле торгового центра на проспекте Обу$
ховской Обороны, пошли за покупками, ос$
тавив дочку в салоне машины. Затем ма$
шину увез эвакуатор, водитель которого не
заметил спящего ребенка.

— ПО САМЫМ популярным направле-
ниям, таким как Египет и Турция, прода-
жи остались на том же уровне. А вот, на-
пример, провести новогодние каникулы
на курортах Таиланда желающих стало
меньше, — рассказал руководитель пресс-
службы Северо-Западного регионального
отделения РСТ Павел Румянцев.

При этом самый большой отток кли-
ентов эксперты отмечают на так назы-
ваемых люксовых направлениях. Напри-
мер, желающих отдохнуть на Мальди-
вах или Сейшельских островах стало
значительно меньше, несмотря на то что
на сайтах туроператоров рядом с этими
направлениями можно прочитать о том,
что на них распространяются особые
спецпредложения. Впрочем, цены на
такую экзотику достаточно высоки —
даже с учетом скидок и акций стоимость
путевок доходит до 150 тысяч рублей.
По мнению Павла Румянцева, существу-
ет вероятность, что многие туристы как
раз предпочтут отказаться от этих на-
правлений, чтобы встретить Новый год
в менее затратных, но все же топовых
странах.

Эксперты также отмечают, что оттока
туристов можно ожидать и на европей-
ских горнолыжных курортах, поскольку
многие захотят поехать на российские.
Например, уже сейчас наблюдается воз-
росшее количество запросов на отдых на
горнолыжном курорте в Хибинах. Одна-
ко, по мнению Павла Румянцева, с уче-
том того, что стоимость путевки на оте-
чественные  курорты вряд ли будет мень-
ше, а российский сервис заметно отли-
чается от заграничного, уже на следую-
щий год ситуация может кардинально
измениться.

— Наши соотечественники съездят ра-
зок на Кольский полуостров, посмотрят,
а потом, скорее всего, опять будут поку-
пать путевки за границу, — считает он.

Эксперты пока не комментируют тот
факт, что из-за банкротств крупнейших
турфирм, которые произошли летом и
осенью этого года, петербуржцы пред-
почитают отправляться в поездки само-
стоятельно, бронируя гостиницы и по-
купая билеты через Интернет. По мне-
нию Павла Румянцева, так это или нет,
можно сказать только по факту, когда
люди реально поедут на каникулы само-
стоятельно. Однако он отметил, что на
принятие решения о том, проводить но-
вогодние каникулы за границей или нет,
все же чаще оказывает влияние не
столько шумиха вокруг банкротств,
сколько чехарда вокруг курса валют.

Кстати, еще одной причиной сниже-
ния турпотока из страны стали и реко-
мендации властей России не ездить за
границу сотрудникам государственных
органов управления и силовикам.

Светлана СМИРНОВА
Фото Елены КРАЙТ

Вместо Альп —
Хибины?

КОЛИЧЕСТВО РОССИЯН, ВЫЕЗЖАЮЩИХ
ЗА ГРАНИЦУ В БЛИЖАЙШИЕ НОВОГОДНИЕ КАНИКУЛЫ,

МОЖЕТ СОКРАТИТЬСЯ НА ТРЕТЬ

Как cообщили «Вечернему Петербургу» в Северо-Западном регио-
нальном отделении Российского союза туриндустрии (РСТ), коли-
чество россиян, которые поедут в ближайшие новогодние канику-
лы за границу, может существенно сократиться. По самым пессими-
стическим прогнозам, снижение может достигнуть 30 процентов.

У россиян большой выбор,
где покататься на лыжах.

В том числе и на горных.


